

CONFÉRENCES ET réseautage réussis

Le Journal La Réussite lançait, au début de l'année, les « 5 à 7 de La Réussite », une série de huit soirées-conférences axées sur la motivation. Ces soirées permettent également aux participants de bénéficier d'un réseau très ciblé de partenaires potentiels.

Richard **MARCIL**

Le premier « 5 à 7 », tenu le 25 janvier dernier au restaurant LeBlanc, fut couronné de succès. Plus de 150 personnes étaient présentes pour échanger et créer de nouveaux liens d'affaires, en plus d'assister à la première conférence de la série. Le conférencier invité, Lawrence Poole, chroniqueur au journal, nous a alors parlé de passion et de créativité. Comment canaliser cette passion pour optimiser nos talents créateurs? Comment tirer profit de chaque instant, de chaque élément que notre environnement nous offre afin de maximiser notre potentiel créatif? Une conférence qui en aura fait réfléchir plus d'un sur le sens des valeurs que la société d'aujourd'hui tend à nous inculquer. Connaissant le passé de Lawrence Poole, il est facile de comprendre qu'il a su se diriger vers les valeurs fondamentales de la vie et, aujourd'hui, nous propose un témoignage unique sur la vision que nous devrions avoir sur notre environnement, notre vie. Cette première soirée fut également le théâtre du dévoilement du nouveau logo de Réseau ÉTS, le regroupement des diplô-



Lawrence J.-E. Poole, lors de sa conférence du 25 janvier dernier au LeBlanc

més de l'École de Technologie Supérieure de Montréal. Une nouvelle image pour ce nouveau partenaire de La Réussite qui, au fil des décennies, aura vu l'institution à laquelle il est rattaché, accroître sa notoriété au sein de l'ingénierie québécoise.

« 5 à 7 » prise 2

C'est le 22 février dernier que se tenait, toujours au LeBlanc, la deuxième soirée à laquelle Patrick Leroux, également chroniqueur à La Réussite, motivateur et auteur, était convié à présenter sa vision motivante de la réussite et du succès. Encore une fois, une centaine de personnes s'étaient déplacées pour venir capter la motivation personnelle que dégage Patrick.

Dynamique, amenant l'audi-

toire à participer à quelques reprises à sa présentation, Patrick Leroux s'est donc attardé sur trois points que chaque individu doit améliorer pour atteindre le succès: avoir des projets au lieu d'être un élément du projet d'un autre, dégager la poussière (i.e. passer à l'action) mais, surtout, se fixer plusieurs objectifs, plusieurs rêves qui seront le moteur de nos actions.

Les partenaires de ces soirées, Sarazin Nicolo Bracaglia, Desjardins Valeurs mobilières, Services conseils Lamarre et Éline Brodeur gestion d'événements, ont tenu à remercier le conférencier de la soirée et à attribuer certains prix de présence parmi les invités. Ces derniers ont eu par la suite l'occasion, comme ce fut le cas lors du premier « 5 à 7 », de savourer la bonne cuisine du LeBlanc.

Le prochain événement aura lieu le mardi 29 mars prochain, toujours au LeBlanc (3435 boul. St-Laurent, au nord de la rue Sherbrooke). Le conférencier sera Édouard Beltrami, médecin, psychiatre et professeur honoraire à l'UQAM, qui nous entretiendra sur la gratuité du système de santé québécois. Nous vous y convions.



Patrick Leroux, lors du 5@7 de La Réussite du 22 février dernier